

Koalisi Antarneegara Mampu Taklukkan Korupsi

Kamis, 31 Jan 2013 15:15:06 WIB



Eva Kusuma Sundari (kiri) dari PDI Perjuangan dan Haryono Isman dari Partai Demokrat selaku pimpinan delegasi Indonesia ketika berada di arena Konferensi Internasional Ke-5 GOPAC, Manila, Filipina, Kamis (31/1).

Manila, ANTARA Jateng - "Kemenangan terhadap korupsi bisa tercapai melalui pembentukan koalisi global," kata Ketua Global Organization of Parliamentarians Against Corruption Naser Al Sane di hadapan 300 peserta dan 200 pengamat dari enam benua dalam Konferensi Internasional Ke-5 GOPAC di Manila, Kamis.

Naser Al Sane menegaskan bahwa konferensi internasional yang berlangsung di Ibu Kota Filipina, mulai hari ini dan berakhir Senin (2/2), bertujuan memperkuat para pemimpin dalam bekerja sama memberantas korupsi.

Di antara peserta, terdapat delegasi Indonesia yang dipimpin oleh Haryono Isman (Partai Demokrat) dengan beranggotakan Yahdil Abdi Harahap (PAN), Fahri Hamzah (PKS), Eva K. Sundari (PDI Perjuangan), serta dua anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD), yakni Laode Ida asal Provinsi Sulawesi Tengah dan Telly Gazali asal Bangka Belitung.

Sejak tahun lalu, kata Eva K. Sundari yang juga anggota Komisi III (Bidang Hukum, HAM, dan Keamanan) DPR RI, Indonesia resmi masuk dalam keanggotaan GOPAC.

"Tepatnya sejak pembentukan GOPAC Indonesia di DPR RI pada tanggal 12 Desember 2012. GOPAC DPR RI ini diketuai Pramomo Anung Prabowo dari PDI Perjuangan," katanya.

Eva, anggota GOPAC DPR RI, mengatakan bahwa upaya pemberantasan korupsi itu mengemuka pada konferensi internasional yang berlangsung di Ibu Kota Filipina itu.

Anggota Badan Akuntabilitas Keuangan Negara (BAKN) DPR RI itu mengutarakan bahwa tema konferensi "Good Leaders, Good Laws, Good Citizens" mencerminkan asumsi bahwa faktor kepemimpinan menentukan efektivitas dalam pemberantasan korupsi.

Menyinggung topik dalam konferensi tersebut, Eva K. Sundari menyebutkan, antara lain, "UN Convention Against Corruption", "Antimoney Laundering", "Parliamentary Oversight", "Parliamentary Ethics and Conduct", "Participation of Society", dan "Women in Parliament".

Selama tiga hari ke depan, lanjut dia, delegasi Indonesia akan mengikuti konferensi internasional yang mengupas mengenai konvensi PBB melawan korupsi, antipencucian uang, fungsi pengawasan parlemen, kode etik parlemen, partisipasi masyarakat, dan perempuan di parlemen.

Ia menegaskan bahwa delegasi DPR RI memenuhi undangan itu dalam kapasitas sebagai anggota GOPAC, sementara dirinya di samping anggota GOPAC, Sekretariat GOPAC memintanya sebagai individu untuk menjadi anggota Global Task Force untuk Parliamentary Oversight yang beranggotakan tujuh orang dari seluruh dunia.

Dijelaskan pula, terdapat dua group task force lainnya, yakni Money Laundering beranggotakan tujuh orang dan Kode Etik yang personelnya tujuh orang.

"Jadi, task force ini keanggotaannya pribadi walau syaratnya adalah GOPAC nasional," katanya menerangkan.

Sumber : -

Pewarta : Kliwon
Penyunting : D.Dj, Kliwantoro

Like

Be the first of your friends to like this.

Recommend this on Google

Facebook

Twitter

Komentar Pembaca

TERKINI

[Musthofa Kantongi Rekomendasi PPP](#)

[Seekor Gajah Sirkus Diamankan](#)

[Jelang Valentine, Mulai Banyak yang Berburu Bunga](#)

[Malacca Trust Insurance Ekspansi ke Semarang](#)

[Panen Raya, Harga Beras di Semarang Berangsur Turun](#)

[» Index](#)

ARTIKEL

['Sedekah Gunung' Supaya Anak Makin Cinta Merapi](#)

M Hari Atmoko



Magelang, Antara Jateng - Selagi arak-arakan Sedekah Gunung Jagad Bocah Merapi masih satu jam, puluhan anak SMP Kanisius Sumber, Kabupaten Magelang, Jateng, melantunkan tembang Mijil Wigaringtyas diiringi gamelan, di pendopo Sanggar Bangun Budaya, kawasan barat Gunung Merapi.

GAYA HIDUP

[Jelang Valentine, Mulai Banyak yang Berburu Bunga](#)

Zuhdiar Laeis

Semarang, Antara Jateng - Perayaan Hari Kasih Sayang atau Valentine setiap 14 Februari membuat banyak pedagang bunga mulai diburu kalangan anak muda menjelang hari-H, termasuk pedagang bunga di Kota Semarang.

BACA JUGA

Senin, 11 Feb 2013 14:12:40 WIB

[Perempuan Penyelundup Heroin Dituntut Hukuman Mati](#)

Sabtu, 09 Feb 2013 19:59:14 WIB

[Omzet Pedagang Daging Sapi Turun](#)

10/02/2013

Kirim Komentar

Nama

Email

Komentar



Security Code:
Masukkan karakter yang terdapat pada gambar

Submit

[Peristiwa](#) [Daerah](#) [Nasional](#) [Ekonomi](#) [Olahraga](#) [Hiburan](#) [Teknologi](#) [Artikel](#) [Foto](#) [Video](#) [Tentang Kami](#)



Copyright © 2011

BACA JUGA

Senin, 11 Feb 2013 14:12:40 WIB
[Perempuan Penyelundup Heroin
Dituntut Hukuman Mati](#)

Sabtu, 09 Feb 2013 19:59:14 WIB
[Omzet Pedagang Daging Sapi Turun](#)